

CENTRO DE INFORMACION ADMINISTRATIVA

EXPOSICIONES DE INFORMACION ADMINISTRATIVA EN BURGOS Y OVIEDO

Siguiendo su plan de exposiciones que tiene por objeto dar a conocer en provincias la labor realizada por la Administración en materia de información administrativa, así como ofrecer al público los Servicios de Información Administrativa, el Centro de Información Administrativa de es-

ta Presidencia del Gobierno, ha organizado en el presente mes de mayo dos exposiciones, en Burgos y Oviedo, respectivamente.

El contenido de dichas exposiciones es análogo al de las celebradas anteriormente en Madrid y Córdoba. Consiste fundamentalmente en material bibliográfico y documental de carácter informativo, editado por los distintos departamentos ministeriales, así como las publicaciones del *Boletín Oficial del Estado*.

BURGOS

En Burgos, la Exposición de Información Administrativa se celebró en el Teatro Principal de la ciudad, cedido por el excelentísimo ayuntamiento de la misma. Fue inaugurada el día 2 de mayo y clausurada el día 8 del mismo mes.

En ella se presentó como novedad un plano de localización de los organismos de la Administración pública radicados en Burgos.

En los días que estuvo abierta al público, se celebraron diversos actos en torno a la misma, de los que destacamos la conferencia, seguida de coloquio, pronunciada por el director del Centro, don Carlos del Portillo y Díez de Sollano sobre el tema «Hacia un acercamiento entre el público y la Administración». La que desarrolló el vicesecretario general técnico de esta presidencia, don Rafael Orbe Cano, «La Administración económica en provincias», y por último la que expuso el presidente de la excelentísima Diputación de Burgos, don Pedro Carazo, sobre el tema «Los particulares ante la Administración pública».

Se celebró también una reunión con los alcaldes de la provincia y primeras autoridades, en la que el director del Centro de Información Administrativa expuso la tarea encomendada a los Servicios de Información Administrativa y se plantearon por los asistentes importantes sugerencias sobre el tema. Es, sin duda, éste uno de los actos de más trascendencia entre los que se realizaron en torno a la exposición, ya que de este modo los Servicios de Información Administrativa y la labor que realizan pueden llegar a los pequeños municipios

a través de sus alcaldes, a los que se facilita para su distribución, amplia información gráfica sobre la tarea y competencia que el centro y los servicios de información tienen encomendada.

Igualmente debe destacarse la reunión celebrada con los miembros de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos.

Por último, el acto de la clausura estuvo presidido por el ilustrísimo señor don José María Hernández Samperayo, quien ante un numeroso público y en presencia de las primeras autoridades de la provincia pronunció una conferencia sobre la «Información Administrativa».

OVIEDO

Del 12 al 18 de mayo se celebró en Oviedo la Exposición de Información Administrativa que tuvo como marco la sala de exposiciones de la Caja de Ahorros de Asturias, Obra Social y Cultura. Todos los actos estuvieron presididos por el excelentísimo señor gobernador civil.

A los actos ya habituales en cuantas exposiciones se vienen celebrando (reunión con alcaldes, Comisión Provincial de Servicios Técnicos, funcionarios de la provincia, etc.), hay que añadir las conferencias pronunciadas por el director del Centro, por el jefe de Planes Provinciales, don José Luis López Henares, que habló del tema «La formación de funcionarios en España», y la que desarrolló el ilustre periodista ovetense don José Antonio Cepeda, titulada «La Administración vista desde fuera».

Estas exposiciones han sido posibles gracias a la colaboración de los Servicios de Información Administra-

tiva de los diferentes departamentos ministeriales, muchos de cuyos jefes estuvieron presentes en los actos de las mismas.

Igualmente es de destacar la colaboración que a la misma han prestado, tanto los organismos de la Administración radicados en las provin-

cias respectivas como entidades privadas.

La prensa y radio de ambas provincias se hizo amplio eco de los actos celebrados, contribuyendo así a la mayor difusión y conocimiento de los Servicios de Información Administrativa.

